

Moliner ensalza a la Familia Real como "pilar de concordia y unidad" - El Mundo Castellón al Día - 02/10/2018



La Infanta Doña Elena entra, ayer, en el salón de la Diputación donde se presentó el congreso que incluye debates de expertos o talleres divulgativos. EUGENIO TORRES



LOS APUNTES DE LA JORNADA

Firma en el libro de honor. La Infanta Doña Elena firmó en el libro de honor de la Diputación culminando su visita a Castellón para inaugurar el congreso.

'Vacío' de la alcaldesa, de la subdelegada, del delegado del Consell... El PSPV tuvo una presencia muy limitada en el acto inaugural del congreso. Pese a celebrarse en la capital, la alcaldesa Amparo Marco no asistió a la ceremonia. Tampoco la subdelegada del Gobierno o el delegado del Consell en Castellón. Sí estuvo Antonio Lorenzo, quien se marchó antes de que acabara el acto.

Protesta en el exterior. Fuera de la Diputación, en la plaza de las Aulas, un grupo minoritario de bomberos protestó contra las brigadas de voluntarios y a favor de los bomberos profesionales. Compromiso pidió a Javier Moliner que atiende las reivindicaciones de los manifestantes. La protesta transcurrió con normalidad.

Dos bomberos en huelga de hambre. También en la misma jornada en que se presentaba el congreso, dos bomberos iniciaban en la plaza Mayor de Castellón una huelga de hambre contra la política de la Generalitat para reclamando la adecuación salarial a las nuevas tareas.

Actividades y talleres para todos los públicos. La concentración por iniciativa de la Diputación en la capital de la Plana de expertos en intervenciones de emergencia y catástrofes también se acompañó de actividades de divulgación y talleres que permiten a los niños tomar parte en las actividades de prevención. En este punto de encuentro hubo efectivos de Protección Civil, bomberos o la UME dando a conocer en qué consiste su trabajo incluso con la participación de perros de rastreo y búsqueda.

Un congreso pionero en España. Las jornadas de debate que acogerá la UJI son un evento pionero en toda España. Nunca la intervención en catástrofes y emergencias había sido motivo de una reflexión sobre la que mejorar la respuesta a partir de las experiencias compartidas.

Moliner ensalza a la Familia Real como «pilar de concordia y unidad»

La Infanta Doña Elena de Borbón visitó Castellón para inaugurar la primera edición del Congreso Internacional de Riesgos y Emergencias organizado por la Diputación Provincial

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN
Su Alteza Real la Infanta Doña Elena de Borbón inauguró durante la jornada de ayer lunes la primera edición del Congreso Internacional de Riesgos y Emergencias en Castellón (CIRES) con un breve y cercano discurso en el que mostró su satisfacción por asistir a la apertura del evento. La directora de Proyectos de la Fundación Mapfre abordó la interesante temática de este congreso

La Infanta exigió la máxima coordinación entre los poderes públicos y privados

Doña Elena también incidió en la importancia de la sensibilización

promovido por la Diputación y que durará hasta este miércoles asegurando que «estos temas preocupan y sensibilizan a toda la sociedad porque cada vez es más consciente de los riesgos que afectan de manera determinante tanto a su seguridad personal como a sus bienes».

En el salón de actos de la Diputación Provincial, la Infanta se hizo eco de que «los ciudadanos demandan la máxima coordinación entre los organismos y entidades,

tanto públicos como privados, que participan en su prevención, gestión e intervención».

La Infanta destacó también la «estrecha relación que nos une en materia de prevención» porque «estamos convencidos de que la sensibilización y la divulgación de conocimientos es imprescindible, sobre todo para avanzar en cualquiera de los ámbitos de la prevención de accidentes».

Todo ello es un «claro ejemplo» de la colaboración estrecha entre los poderes públicos, la iniciativa privada y la sociedad civil, según destacó la Infanta Elena, agradeciendo la labor de la Diputación de Castellón y la de la Universitat Jaume I, colaboradora principal del certamen de debate.

ORGULLO Y AFECTO

Por su parte, el presidente de la Diputación quiso agradecer a la Infanta Doña Elena de Borbón su presencia en la apertura del congreso. «Es un honor para el gobierno provincial recibir a la Infanta en el Palacio de las Aulas», aseguró Moliner, quien aprovechó para recordar el aniversario del 1-O «cuando España entera recuerda los acontecimientos que vivimos hace ahora justo un año a no demasiados kilómetros de aquí» para testimoniar ante todos «el afecto, el compromiso y el orgullo que siente esta tierra por la Familia Real».

A juicio de Moliner «los miembros de la Familia Real española han sido en las últimas décadas

verdaderos pilares de la concordia, del orden constitucional y de la unidad de España».

Fuera ya de temas políticos, el máximo responsable del gobierno provincial subrayó que el Congreso Internacional de Riesgos y Emergencias en Castellón constituye «el mejor foro de conocimiento y experiencias compartidas

UN CASCO DEL CONSORCIO MUY 'REAL'

Una de las anécdotas de la presentación ayer del congreso de emergencias tuvo como protagonista a la Infanta Doña Elena cuando recibió un obsequio del Consorcio Provincial de Bomberos.

En concreto, el presidente de la Diputación y representantes del Consorcio Provincial de Bomberos entregaron a la Infanta un casco como los que utilizan los efectivos de este cuerpo de emergencias cuyas actuaciones inspiran la celebración del congreso promovido por la institución provincial.

Doña Elena recibió, entre sonrisas, el casco con el que le obsequió la Diputación por su contribución al éxito del congreso.

en materia de emergencias», explicando también que la apuesta de realizarlo en la provincia responde a la diversidad de la geografía castellanense «que necesita unos servicios de emergencias ante cualquier riesgo para garantizar la seguridad de nuestros ciudadanos», señaló. El presidente de la Diputación se refirió, en concreto, a que el 80% de la población se concentra en el 20% del territorio y a que la provincia acoge cada verano un gran número de personas con motivo de los festivales de música que han posicionado a Castellón como destino del turismo de conciertos.

Moliner manifestó que quieren «seguir mejorando, y no hay mejor forma que contando con los mejores del mundo en incendios y rescates, para lo que este gobierno no está dispuesto a escatimar recursos en materia de protección», puntualizó Moliner.

Asimismo, la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, también se dirigió a los numerosos asistentes para destacar la apuesta de la UJI, que acogerá la celebración del congreso, para que «la investigación llegue a las personas e instituciones».

Eva Alcón, que hizo un recorrido por el desarrollo de la UJI desde su creación, espera que el evento «ayude a mejorar la calidad de vida de las personas» y ofreció la universidad para participar en todo tipo de iniciativas como la de la Diputación para avanzar en la mejora de los servicios públicos.